

# **Pourquoi lier les politiques de développement durable et Promotion de la Santé ?**

# Politiques de développement durable et Promotion de la Santé : Des points communs à retenir !

- Deux approches transversales et intrinsèquement liées à considérer dans une perspective de co-bénéfices.
- Un élargissement des visions de santé et de développement durable souvent limitées aux soins de santé et à l'environnement.
- Une mobilisation de l'ensemble des acteurs et des citoyens.
- L'approche intersectorielle comme perspective pertinente à l'échelon des collectivités pour co-construire des territoires résilients.

# Politiques de développement durable et Promotion de la Santé : Les liens qui sautent aux yeux !

## OBJECTIFS DE DÉVELOPPEMENT DURABLE

